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2019年以太坊预算涨多少？以太坊未来价格最高趋势如何？

2019以太坊预算涨多少？以太坊未来价格最高趋势如何?很多投资者在接触数字货
币的初期都会考虑到这些问题，那么带着这些问题，让我们一起来看看以太坊的价
格走势，以及一些专业人士对以太坊的预测情况，希望小编的内容能够帮到大家。

deVere集团创始人兼首席执行Nigel Gree在给MarketWatch的一封电子邮件中表
示：“以太坊价格预计今年将大幅上涨。”Nigel Gree将一般的上升归因于三个驱
动因素。首先，更多的平台正在使用以太坊进行交易。其次，以太坊合同正在扩大
。第三，云计算的分散性对以太坊来说是个好预兆。王志浩进一步指出，加密货币
领域的监管是不可避免的，这意味着有更大投资者的保护和长期市场信心。由于其
效率和灵活性，以太坊已经成为新令牌发行商的首选数字货币。以太坊的平均交易
处理时间大约为14秒，而比特币可能长达10分钟。Nigel Gree一直看好加密货币
，周三，在他的公司网站上公布的最后一份绿色声明中，大多数主要的加密货币都
出现了大幅上涨。“目前的市场活动表明，在不久的将来，主要的加密货币将迎来
又一轮大幅上涨。”“是什么推动了当前加密价格的上涨？”有几个关键的激励因
素，”他说。“这些因素包括，主要银行和其他金融机构日益融入和采用。”根据
汤森路透的一项新调查显示，Nigel Gree表示，从对冲基金到银行巨头等所有金融
公司中，20%正在考虑在12个月内交易数字货币。他说：“这次反弹的另一个关键
原因是，在一个数字化、全球化的世界里，人们越来越意识到对数字、全球货币的
需求和需求。”McAfee预测：2020年，以太坊价格将达到10万美元2018年2月2
日，他再次在推测上重申他确实看好以太坊。John McAfee因其在上世纪80年代末
创立的软件公司而名声大噪。McAfee针对以太坊还发表过其他言论。他曾表示，
他预测以太坊价格将在2020年底达到“1万美元”。在2017年11月，他在推特上
表示，以太坊价格飙升的速度比预期快得多，因此他把自己的预测提高到了10万美
元。McAfee声称，如果到2020年底，以太坊还没有达到他的价格目标，他将在电
视上直播吃屎。虽然，任何电视网络都不可能允许直播这样的行为，但McAfee可
能是试图以这种方式表达他对自己的预测很有信心。尽管如此，大多数人，包括一
些数字货币爱好者，都认为他的言论过于大胆。2019年以太坊预算涨多少？以太坊
未来价格最高趋势如何？通过上面小编在这里为大家介绍的关于以太坊预算价格的
问题，想必大家也有所了解，投资数字货币的风险比较大，在这里小编要提醒大家
一下，在投资过程中一定要做好准备，不做没有准备的投资。
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